

Mai 2011

amtliche Mitteilung
an einen Haushalt
Nr.2/2011



Wolfsthaler RÖMERLAND CARNUNTUM

Gemeindeinformationen

www.wolfsthal.gv.at

**NIEDERÖSTERREICHISCHE
LANDESAUSSTELLUNG 2011**
16. APRIL – 15. NOVEMBER

E EROBERN
ENTDECKEN
ERLEBEN
IM RÖMERLAND
CARNUNTUM

PETRONELL - CARNUNTUM
BAD DEUTSCH - ALTENBURG
HAINBURG A.D. DONAU

www.noelandesausstellung.at

Gratiskarten für die Landesausstellung

Die durch die Gemeinde angekauften Karten für die Landesausstellung sind am Gemeindeamt eingelangt und können von allen BürgerInnen mit Hauptwohnsitz in Wolfsthal (1 Stück pro Hauptwohnsitzer) kostenlos bezogen werden.

Das Angebot gilt solange der Vorrat reicht.



Wolfsthal ist RADLAND- Gemeinde und unterstützt das Ziel des Landes NÖ den Anteil der Radfahrten im Alltag beträchtlich zu steigern. Umweltfreundliche, gesunde Mobilität ist in unser aller Interesse. Besonders auf den Kurzstrecken unter 2,5 km liegt der Fokus – also die Strecken und Alltagswege innerhalb unseres Ortes. Warum nicht zum Einkaufen, zum Heurigen, zum Sportplatz, zum Gemeindeamt, zu Freunden mit dem Rad und dabei noch CO² einsparen, Kilometer sammeln und gewinnen. KilometerRADLn – NÖ Wettbewerb

Machen Sie mit: Treten Sie in die Pedale! Sammeln Sie RADLkilometer für sich und Ihre Gemeinde! Gewinnen Sie eines von 6 hochwertigen Brompton Falträdern!

Das Ziel von KilometerRADLn: Möglichst viele Wege in die Arbeit, zur Schule, zum Einkaufen oder in der Freizeit mit dem Rad zurücklegen. Wettbewerbszeitraum: 26. April bis 30. September 2011. Gewinnen Sie eines von 6 Brompton Falträdern:



Wir verlosen je zwei Falträder in den Kategorien

- EinsteigerInnen (25–250 gesammelte km)
- AlltagsradlerInnen (250 –750 km) und
- VielradlerInnen (über 750 km).

So einfach funktioniert's: Ab 26. April unter www.kilometerradln.at anmelden und schon geht's los! RADLkilometer sammeln, online eintragen und mit den MitbewerberInnen vergleichen. Wenn Sie keinen Internetzugang haben, können Sie Ihre RADLkilometer im Sammelpass eintragen und diesen am Ende des Wettbewerbs an uns senden: Klimabündnis NÖ, 3100 St. Pölten, Wiener Straße 35. Der Sammelpass ist am

Auf Kurzstrecken die Nase vorn!

Mit dem Rad ist man gesund, umweltfreundlich, flott und beinahe geräuschfrei unterwegs.



Tipp: Unbehelligt von Stoßzeiten, Staus und Parkplätzen haben Sie als Radler bei kurzen Strecken die Nase vorn!

26. April der NÖN beigelegt und kann auch beim Klimabündnis angefordert werden (02742 / 26967-0). Jeder mit dem Rad zurückgelegte Alltagskilometer zählt, ausgenommen sind reine Sportaktivitäten (z. B. Training mit dem Rennrad). Ihre RADLkilometer wer-

den auch Ihrer Gemeinde gutgeschrieben. So helfen Sie mit, Ihre Gemeinde als „RADLaktivste“ in ganz Niederösterreich auszuzeichnen. Der Wettbewerb findet im Rahmen der RADLand-Kampagne statt und wird vom Klimabündnis Niederösterreich durchgeführt.

Tchibo **TOP.RAD.LIGA**

Spitzensportler zu Gast in:

Hainburg

Wolfsthal

Berg

Edelstal

Prellenkirchen

Hollern

Petronell-Carnuntum

Bad Deutsch-Altenburg

Sonntag 8. MAI

Start: 11:15 Uhr
Siegerehrung: ca. 15:15 Uhr

SPORT.LAND. N

Foto: Klaus Titzer www.dierfotograf.at

Die Gemeinde ersucht um Ihr Verständnis, falls es zu Verkehrsbeeinträchtigungen kommen sollte.

Liebe Gemeinde!

Die Landesaustellung ist eröffnet, und damit wurde eine Fülle von Veranstaltungen in den drei Landesaustellungsgemeinden gestartet. Die drei Gemeinden, Hainburg, Bad Deutsch Altenburg und Petronell stehen natürlich im Mittelpunkt und werden auch von dieser Landesaustellung am meisten profitieren, aber ich denke, dass wir als Region mittel- und langfristig davon großen Nutzen ziehen werden.

Es liegt an uns, ob wir uns auch in Zukunft attraktiv vermarkten, denn wir haben viel zu bieten. Wir müssen den Beginn des Jakobsweges mit einer herrlichen Wallfahrtskirche anbieten, wir müssen unsere Gemeinde als Ausgangspunkt für Ausflüge in unsere Umgebung, egal ob in Österreich oder in der Slowakei anpreisen, wir müssen unsere Vereine unterstützen, die jetzt schon weit über unsere Gemeindegrenzen hinaus bekannt sind, wir müssen aber auch nach außen selbstbewusst auftreten, weil wir in unserer Gemeinde Vieles geschaffen haben, von dem andere nur träumen können.

Das ist auch der Grund, dass wegen der Projekte die wir auf die Beine gestellt haben heute Studienlehrgänge von Universitäten aus Österreich und auch aus verschiedenen Ländern Europas nach Wolfsthal kommen um genau diese Projekte, die für uns im Grunde selbstverständlich sind, zu studieren.

Maibaumaufstellen:

Am 30.4.2011 haben die Burschenschaft und der Jugendverein WOZU gemeinsam den heurigen Maibaum aufgestellt. Es ist schon ein erhebendes Gefühl, wie die Tradition von der Jugend hochgehalten

wird, vor allem wenn man sieht, wie viele sich dabei beteiligen.

Auch das anschließende gemütliche Beisammensein war ein wirkliches Familienfest, da der neue Spielplatz am Dorfplatz die Kleinsten mit ihren Eltern begeistert. Ich werde oft im Gemeinderat über den Einsatz unserer Finanzmittel kritisiert und erst in der Gemeinderatssitzung vom 28.4.2011 wurde der Nachtragsvoranschlag nur mit den Stimmen der ÖVP beschlossen, aber wenn man sich dann anschaut, wie positiv unsere Wolfsthaler und Wolfsthalerinnen die Entwicklung unserer Gemeinde sehen, dann bin ich gerne bereit die parteipolitische Kritik hinzunehmen.

Das Lachen unserer Kinder und die Freundlichkeit mit der mir die Kinder unserer Gemeinde begegnen ist für mich die wahre Anerkennung.

Muss jeder mit dem Auto am Dorfplatz fahren?

Es ist ein Thema, dass mindestens schon 10 Jahre diskutiert wird, nämlich die Verhängung eines Fahrverbotes am Dorfplatz. Ich möchte an dieser Stelle alle die am Dorfplatz zu tun haben bitten, für sich selbst zu überlegen, ob es wirklich nötig ist, mit dem Auto in den Dorfplatz hinein zu fahren.

Ich persönlich halte von der Verordnung eines Fahrverbotes am Dorfplatz wenig, weil ich der Meinung bin es muss auch auf freiwilliger Basis funktionieren. Es gibt ausreichend Parkplätze auf der Hauptstraße und am Bahnhof wodurch sich keine langen Wegstrecken die zu Fuß zurückzulegen wären ergeben. Ich



Kontakt:

0676 527 51 02

buergermeister@wolfsthal.gv.at

appelliere an alle dazu beizutragen, dass unser Dorfplatz ein Kommunikationszentrum wird, in dem sich unsere Kinder frei bewegen können.

Ich bitte alle, sich und uns diesen Gefallen im Sinne einer funktionierenden Gemeinschaft zu tun, Rücksicht zu nehmen und die Fahrten in den Dorfplatz auf das wirklich Nötigste zu reduzieren. Ich werde mich auch noch direkt an alle Vereine wenden und um Rücksichtnahme ersuchen.

Abschließend bitte ich euch, von unserem Angebot der Gratiskarten für die Landesaustellung Gebrauch zu machen und verbleibe wie immer erreichbar unter der Tel. Nr. 0676 527 51 02 als

Ihr Bürgermeister:
Gerhard Schödinger



SPIELPLATZFEST

14. Mai 2011, 14.30 Uhr
Dorfplatz Wolfsthal

Spielplatzeröffnungen:

13.00 Spielplatz neben dem Friedhof

14.30 Spielplatz am Dorfplatz

Einweihung beider Spielplätze

Spielplatzfest am Dorfplatz:

Beginn um 14.30

Köstlichkeiten vom Grill

Kaffee und Kuchen

Spielkiste auf Rädern –

Veranstaltungsprogramm für Kinder

Wolfsthaler Kinderverein



Basteln für den Muttertag

Am Freitag, dem 6. Mai wird im ÖVP Heim von 15:00 bis 17:00 für den Muttertag gebastelt. Anmeldungen bitte bis 4.5. an Sabine Tel. 0650/910 55 23 oder Monika Tel. 0699/11 35 12 88. (Bastelbeitrag 5,-)



Wolfsthaler Kinderverein